



Compétition de sand ball district

publié le 31/05/2023

Ce mercredi 24 mai, les élèves de l'UNSS ont participé à une compétition de sand ball sur la plage de Chatellaillon.

5 équipes benjamines et 4 minimes, ce qui représentait 36 élèves au total.

Le collège de Courçon finit 1er dans les 2 catégories.

Prochaine compétition prévue le 7 juin à Saint Georges de Didonne.

Bravo à toutes et à tous !!

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.